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1 公共施設について
　人口・児童数ともに増加している植木・稗田地区の体育館、児童館建設
について

2 町立病院について
　町立病院の破綻の原因は、また、このような状態となった責任をどう感じ
ているか

① 　放課後児童健全育成事業について、現在、毎週月～土と夏休みに登録
申込みした児童が利用しているが、冬休みや春休みにも利用できるように
するべきではないか伺う。

② 　みまもり隊の活動に町民一丸となって取り組むべきと考えるが、例えば
町の公用車にステッカーを貼るとか、郵便局、タクシー会社等も巻き込ん
だ活動の展開が必要だと考えるがどう思うか

① 　現在どのようにして昼休みの窓口業務を行っているのか、町民へのア
ピールは

② 　証紙の取扱いについて。現在、わざわざ会計窓口まで行き、買い求める
方式であるが、窓口で直接取扱えないのか

① 　地域間の格差の是正について（公共施設、住宅政策など）

② 　学校区の再編成について

③ 　過疎対策について

④ 　特産品づくりについて

① 　行政は町民本位であるはずだが

② 　既成概念とらわれない取組みは

1 福祉対策について
① 　単独の道を選択した町として、新年度、福祉対策強化に向けて取組む考

えはないか

① 　平成１４年１２月議会　○駅周辺整備について

② 　平成１５年　９月議会　○地域を生かした町づくりについて

③ 　平成１５年１２月議会　○公共施設に手すりを取付ける考えは

④ 　平成１６年　３月議会　○移動図書館について

⑤ 　平成１７年　６月議会　○総合福祉センター（元気の杜）について

1 行政執行について 　条例及び予算の執行について（職員定数、職員手当等）

2 県の新合併構想について
　町は自立を表明したが、県の新合併構想について、どう対応していくの
か

3 入札制度について
　町は平成１７年度に初めて一般競争入札を導入したが、今後もこの制度
を維持していくのか

6 大久保義直 1 工業の振興について
　企業誘致を積極的進め、町民が安心して働ける雇用の場の拡大を図る
べきではないか 町　長

①  公害、森林破壊、地球温暖化、ごみ問題など社会環境問題は国内といわ
ず、世界的に難問が山積みしていると思われますが、本町行政としての
基本的な考え方について伺いたい。

② 　不法投棄やダイオキシン排出対策についての考えを伺いたい。

1 施政方針について 　あたたかみのある福祉と健康のまちづくりについて

① 　新予防給付の創設で具体的にどう変わるのか

　　　・家事援助、ディサービスなど受けられなくなる人はどの位か

　　　・ヘルパーの仕事への影響

② 　地域包括支援体制の役割と本町の施行の日程と具体的体制を伺う。

③ 　本町における地域支援事業の具体的内容と体制について

① 　利用者負担制度はどう変わるのか

② 　障害の重い人や新たに負担の生じる低所得者への助成はあるのか

③ 　福祉サービスの支給決定や利用手続はどうなるのか

④ 　療養費の立替分の助成、貸付制度はあるのか

4 介護認定者への控除について 　「障害者控除認定発行」について

1 児童館について 　児童館の運営並びに管理規則について

2 総合型地域スポーツクラブについて
　総合型地域スポーツクラブとはどのようなものか、また今後の取組みに
ついて伺う。

① 　医師会病院への雇用要請の内容について

② 　看護職から本庁職員の配置について

③ 　今後5年間の退職者数と職員給与の年次的推移について

① 　朝食を欠食する児童の割合と０％にする対策について

② 　学校給食における地場産品の割合は何％を目標にしているのか

③ 　保護者に対する栄養管理に関する知識等の啓発はどのようにされて

　いるのか

町　長

10 池田　克子

2 学校の「食育」について
町　長
教育長

1 町立病院関連について
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2 斉藤ちづ子

3

町　長

8 上西　祐子 町　長

7
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　今日まで本会議において、一般質問を行ってきたが、今回は下記の５点の答
弁に対して、その後の執行機関の取組みと現況を聞きたい
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④ 　栄養教諭は配置されているのか


